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Diseña, imagina…y nosotros lo fabricamos. 

 

 

Nuestra primera alianza será con el parque natural de Cabárceno: 

 

Dirección: Obregón de Villaescusa, 39690 

Cantabria 

 Superficie: 7,5 km²   

Teléfono: 942 56 37 36 

 

 

El parque de la naturaleza de Cabárceno no es un zoológico convencional ni un 

parque natural. Con más de 20 km de carretera podemos descubrir parajes de gran 

belleza, como desfiladeros, lagos y sugerentes figuras rocosas, además de 

observar la vida de los animales en régimen de semi libertad. 

 

https://www.google.es/search?rlz=1C1LENN_enES504ES504&espv=2&biw=1366&bih=658&q=parque+de+cab%C3%A1rceno+direcci%C3%B3n&stick=H4sIAAAAAAAAAOPgE-LSz9U3SM9KSspL1pLNTrbSz8lPTizJzM-DM6wSU1KKUouLAS_gT0otAAAA&sa=X&ved=0ahUKEwiJyKKp4OzQAhWBExoKHbkXB48Q6BMIgQEwEA
https://www.google.es/search?rlz=1C1LENN_enES504ES504&espv=2&biw=1366&bih=658&q=parque+de+cab%C3%A1rceno+superficie&stick=H4sIAAAAAAAAAOPgE-LSz9U3SM9KSspL1hLMTrbSr8rPLwYRVolFqYkA6wWSfCEAAAA&sa=X&ved=0ahUKEwiJyKKp4OzQAhWBExoKHbkXB48Q6BMIhAEoADAR
https://www.google.es/search?rlz=1C1LENN_enES504ES504&espv=2&biw=1366&bih=658&q=parque+de+cab%C3%A1rceno+tel%C3%A9fono&stick=H4sIAAAAAAAAAOPgE-LSz9U3SM9KSspL1tLPTrbST87PyUlNLsnMz9PPzssvz0lNSU-NL0jMS80p1s9ILI4vyMjPS7UCkwBJ3HGMPwAAAA&sa=X&ved=0ahUKEwiJyKKp4OzQAhWBExoKHbkXB48Q6BMIjwEwFA
javascript:void(0)


Diseña, imagina…y nosotros lo fabricamos. 

 

Nuestra empresa proporcionará un número de bicicletas (gratuito las dos 

primeras, y el resto a un precio más económico de lo habitual), que los visitantes 

podrán utilizar para realizar su visita por dicho parque. 

¿Qué ventaja supone para Cabárceno? El parque con ello incrementa su atractivo al 

ofrecer al visitante la posibilidad de realizar el recorrido por el parque de una 

manera más cómoda, sin renunciar a un modo divertido y dinámico de realizar la 

visita.  

 

Este nuevo modo de visita podrá resultar más 

atractivo para los visitantes con perfil más 

deportivo,  con gusto por el deporte, la vida activa y 

ecológica  que el sistema actual implantado por la 

empresa (teleférico). 

Las dos  bicicletas que regalamos  serán eléctricas 

( para facilitar las subidas en el parque ), y el resto 

a decisión del parque. 

Además realizaremos un diseño específico para el parque de Cabárceno (con un 

oso, una jirafa como dibujo en el cuadro y el sello con la ‘C’ de Cabárceno), 

respetando el logotipo de la empresa.  

Nuestra empresa, además de darse a conocer, y 

vender un número determinado de bicis, consigue 

asociar su imagen de marca a los conceptos 

ecológico, natural, madera, diversión, diseño…. 

 

 

 



Diseña, imagina…y nosotros lo fabricamos. 

 

 

 

Desde la más firme apuesta por los medios de transporte sostenibles, limpios, 

seguros, económicos, y cómo no, bonitos, y la convicción de que una ciudad limpia 

es posible, 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

Ofreceremos nuestras bicicletas a los distintos ayuntamientos y llevaremos este 

proyecto empresarial más allá de nuestras fronteras, a distintas ciudades 

europeas que apuestan por la bici como medio de transporte habitual.   

Estableceremos alianzas con ayuntamientos capitales de provincia de España y el 

extranjero: (Santander, Barcelona, Madrid, Zaragoza, Sevilla, París, Ámsterdam…)  

Nosotros les proporcionaremos un buen número de bicicletas a un precio ventajoso 

para ellas y para nosotros. 



Diseña, imagina…y nosotros lo fabricamos. 

 

Además, les facilitaremos acuerdos con empresas particulares que anunciarán sus 

productos en las bicicletas, consiguiendo así que en algunas ocasiones las 

bicicletas les resulten gratuitas.  (empresas como Movistar, FENOSA…).  

Los ayuntamientos pueden conseguir este medio de transporte ecológico con 

publicidad sobre la ciudad a la que pertenecen.  

 (https://www.marketingdirecto.com/marketing-general/tendencias/la-bicicleta-

le-echa-un-cable- a-la-publicidad)...o) 

 

 

 

 

 

 

Por ejemplo, en sus ruedas: 

http://www.lavozdegalicia.es/sociedad/2011/02/02/0003_201102G2P38991.htm 

Diseñaremos para cada ayuntamiento aliado un modelo (o varios) de bicicleta (para 

Barcelona por ejemplo, con la sagrada familia como emblema) acorde con el 

espíritu de cada ciudad.  

La ciudad por un lado reafirma su imagen de marca, su identidad, entre turistas y 

visitantes nosotros conseguimos publicidad e imagen de marca, esencial al 

principio para nuestra empresa  

Conseguiremos que nuestra bicicleta sea vista tanto por los habitantes de esa 

ciudad, como por los turistas, que son los que más utilizan este tipo de bicicletas en 

las ciudades, y sirva así a su vez de agente exportador en sus respectivos países. 

https://www.marketingdirecto.com/marketing-general/tendencias/la-bicicleta-le-echa-un-cable-a-la-publicidad)...o
https://www.marketingdirecto.com/marketing-general/tendencias/la-bicicleta-le-echa-un-cable-a-la-publicidad)...o
https://www.marketingdirecto.com/marketing-general/tendencias/la-bicicleta-le-echa-un-cable-a-la-publicidad)...o
http://www.lavozdegalicia.es/sociedad/2011/02/02/0003_201102G2P38991.htm
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 Y por otro lado nos aseguramos una clientela, que, nos permite disminuir costes. 

(explicado en el apartado clientes). 

 

 

Como primera acción a realizar en nuestra empresa, podemos proporcionar 

nuestras bicicletas a personalidades como Carlos Vives y Shakira por su canción 

“la bicicleta” que llega a niños y no tan niños.  

Ellos aparecerán con nuestra bicicleta en revistas del corazón y periódicos, 

promocionando así nuestra marca. 

Y como acciones a tomar más adelante, 

podemos hacer lo mismo con grupos 

musicales como “la sonrisa de Julia”, 

cantautores “Quique González”. 

Es decir, personalidades que tengan 

afinidad con el espíritu de nuestra 

empresa tendrán la posibilidad de utilizar nuestras bicis en sus vídeos publicitarios. 

 También, y siempre con esa misma filosofía, determinados famosos en sus posados 

para las revistas, series de televisión o películas donde la bicicleta tenga cierto 

protagonismo. 

Realizaremos una labor de comunicación para que estos colectivos tengan presente 

que estaremos encantados en dejarles nuestras bicicletas sin coste alguno 

mientras dure el evento, y también les comunicaremos la posibilidad de diseñar 

para ellos una bicicleta única (en este caso se convertirán  en unos clientes 

increíblemente ventajosos para nuestra compañía, al dar de una manera continuada  

publicidad e imagen de marca a nuestras bicicletas ) 
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http://www.motorparabicicleta.com/2012/11/que-kit-elegir.html 

 

 

Nuestra empresa le adquirirá los motores eléctricos para las bicicletas, 

proporcionándole un mayor número de clientela, y esta empresa nos proporcionará 

además de buenos motores, sus canales de distribución (reparten en España y 

Portugal, a un precio muy ventajoso, como puede deducirse de su página web) 

 

 

 

 

Estableceremos con RENOVO, un acuerdo mediante el cual les encargaremos una 

parte de la fabricación de la bicicleta, para aquellos clientes que nos encarguen una 

bicicleta de los países de América.  

Nosotros fabricaremos el cuadro y ellos se encargarán del proceso último de 

fabricación (o incluso de todo el proceso…esta posibilidad no la descartamos) 

Ellos aportan sus canales de distribución y su logística en ese país, y nosotros, 

además de clientela, nuestro conocimiento en trasladar lo ideado por el cliente a la 

realidad. 

Nosotros con ello nos damos a conocer entre el público estadounidense, amplio 

mercado y con gran poder adquisitivo. 

Además, podremos adquirir conocimiento y especialización al trabajar con ellos. 

http://www.motorparabicicleta.com/2012/11/que-kit-elegir.html
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El diseño de la bicicleta debe tener en cuenta un sinfín de aspectos técnicos que los 

profesionales de la bicicleta conocen bien.  

Por ello, y como parte de nuestra filosofía de respeto por el trabajo bien hecho, 

realizaremos encuentros periódicos con clubs de ciclismo para conocer con detalle 

los problemas a que se enfrentan los mismos, los avances, ideas…que nos 

permitirán evolucionar 

 

Como muestra de los clubs de ciclismo con los que contactaremos:  

1. Peña Escuela Ciclista Cedena. Fuenlabrada 
2. Club Ciclista Caracol. sevilla 
3. Equipo ciclista Roquetas de Mar. Almería 
4. Penya BTT El Cuc. L´Alcúdia 
5. Alimañas BTT Huelva 
6. Club Ciclista Navastur. Asturias 
7. Club Ciclista Parquesol. Valladolid 
8. Ciclo Club Santiago 
9. Club Ciclista Castellón 
 

EMPRESA DE PAQUETERÍA “Send your bike” 
  

Hemos encontrado una empresa de paquetería especializada en el transporte de 
bicicletas con quienes compartimos el entusiasmo por el mundo de la bici y el gusto 

por el buen hacer en el trabajo, 
Su profesionalidad y su experiencia son para nosotros garantía de éxito. 

 
He aquí un ejemplo de su forma de trabajar: 

“Cada bicicleta será embalada en una caja de cartón reforzado especial para bicis. 

Además, protegeremos de forma especial las partes sensibles como discos, 
cambios, pedales y suspensiones. 

http://www.esciclismo.com/info/index.asp?Id=2660
http://www.esciclismo.com/info/index.asp?Id=3653
http://www.esciclismo.com/info/index.asp?Id=2107
http://www.esciclismo.com/info/index.asp?Id=2099
http://www.esciclismo.com/info/index.asp?Id=1606
http://www.esciclismo.com/info/index.asp?Id=1922
http://www.esciclismo.com/info/index.asp?Id=2875
http://www.esciclismo.com/info/index.asp?Id=1722
http://www.esciclismo.com/info/index.asp?Id=751
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Las bicicletas NO se desmontan en el envío. No obstante podremos realizar alguna 
operación como quitar los pedales en caso de que consideremos que puedan recibir 

algún daño durante su embalaje y transporte. “ 

Cualquier cambio será siempre para garantizar la máxima seguridad de tu bicicleta. 

Para tu mayor seguridad toda reserva lleva incluido un seguro de transporte según 
lo establecido por la LOTT. A mayores podrás contratar un seguro a todo riesgo. 

Ponte en contacto con nosotros para resolver cualquier duda. 

Nos sentimos orgullosos de no haber tenido ni un solo problema en todos estos 
años, y prometemos seguir trabajando duro para no tenerlos. 

 

Ellos transportarán nuestras bicicletas y las harán llegar a los clientes con 

total seguridad. 

 

 

 
 

 

 

 


